



## 授業改善推進校として公開授業を行いました

大阪府「授業改善の推進校」として、11月11日（火）に公開授業を行いました。教育委員会の方々をはじめ、枚方市全小中学校から多くの先生方が参観されました。緊張もあったと思いますが、子どもたちはいつも通り、活き活きと学ぶ姿を見せてくれました。また、子どもたちが真剣に考え、友達と交流する姿に、参観された先生方がとても感心されていました。この公開授業をはじめ、「自己選択・自己決定・自己調整」を取り入れた授業では、子どもたちが自分で選んだ題材や方法で、主体的に取り組む姿が印象的です。2年生、3年生、6年生から3つのクラスが代表として見ていただきましたが、樟葉南小のどのクラスも、毎日しっかり学んでいます。これからも、枚方市が掲げている「子ども主役の学び」に近づけるよう、取り組んでいきたいと思っています。



戸常盤大学の山下敦子教授、教育委員会の皆様に心より感謝申し上げます。

4月からの取り組みや成果物は、3学期の授業参観の際に、体育館に掲示予定です。ぜひ、子どもたちの活き活きと学ぶ姿をご覧ください。

### ～4年生 枚方市合同音楽会～

11月18日（火）、枚方市総合文化芸術センターで行われた「枚方市小学校合同音楽会」にて、4年生は「ゆかいに歩けば」と「どんなときも」の2曲を発表しました。13日（木）の児童集会では、全校児童に向けて素敵な歌声を披露してくれました。4年生の一生懸命な姿に、子どもたちはしっかり耳を傾けて、心を込めて応援する気持ちが伝わってきました。4年生のみなさん、ありがとうございました。



### ～6年生 修学旅行～

11月19日（水）・20日（木）、6年生は広島・岡山・兵庫方面へ修学旅行に行ってきました。6年生が全クラスに入り、折り方を伝えながら、全校児童で作った千羽鶴を樟葉南小の代表として平和公園に奉納しました。また、事前学習を通して、戦争の悲惨さと平和の尊さについて学び、集団の中で自他を思いやり、規律ある行動をとることができました。小学校生活の大切な思い出となる修学旅行での経験を、残り少なくなってきた小学校生活にぜひ生かしてほしいと思います。

# 樟葉南小アルバム ~PTA わくわく祭り~



樟葉南小ブログも  
ぜひご覧ください

11月23日(日)にPTA主催の「わくわく祭り」が開催されました。

毎年の恒例行事として、子どもたちはとても楽しみにしており、たくさんの笑顔が見られました。

PTA行事委員さんをはじめ、役員の皆様、お手伝いくださった皆様、本当にありがとうございました。



【受付】いよいよ始まります



子どもたちに大人気!

【あてもの】なにがあたるかな?

【だがしそくい】コツをつかんでくっています



←【おかしつり】  
お目当てのお菓子 GET



【カップインゲーム】→  
当たりの赤カップをねらってね

【ストラックアウト】→  
最後は大谷グローブを使って  
ストラックアウト  
的に当てられたかな?



大人気の【射的】→



## 学校行事へのご協力、ありがとうございます。

11/23(日)PTA主催の「わくわく祭り」、準備や当日のお手伝い・運営、ありがとうございました。  
子どもたちの笑顔がたくさん見られました。

12/4(木)「学校教育自己診断」へのご協力、ありがとうございます。12/4(木)が回答〆切日です。  
今後の学校運営へ生かしてまいりますので、ご協力、よろしくお願ひいたします。

12/8(月)から「個人懇談」が始まります。お子様の学校での様子等をお伝えさせていただきます。  
ご家庭からもご質問等ありましたら、この機会にお願いいたします。よろしくお願ひいたします。